

Trabajan en Guatemala más de 790 000 menores de edad



Ciudad Guatemala, 3 may (RHC) Más de 790 000 menores de edad permanecen en situación laboral en Guatemala.

De acuerdo con la Encuesta de Condiciones de Vida, 2014, última medición oficial efectuada, 50 por ciento de la población en condiciones de trabajo infantil está vinculada a la agricultura o actividades relacionadas con esas labores.

Ese problema afecta fundamentalmente a la niñez del área rural del sur y noroccidente del país, una de las zonas más impactadas por la desnutrición que arriesga el desarrollo de 46 coma cinco por ciento de los menores de cinco años de edad.

Según el informe Centroamérica, Guatemala cuenta con la mayor cantidad de población infantil de la región, sin embargo, dedica a ese sector solo cuatro coma 32 por ciento de su Producto Interno Bruto, por lo cual destaca como la nación de menor índice en cuanto a la Inversión Pública en Niñez y Adolescencia.

También el Fondo de Naciones Unidas para la (Unicef) advirtió que la malnutrición severa en los niños somalíes aumentó en 50 por ciento este año, hasta alcanzar una cifra de un millón 400 000 menores afectados.

Según un comunicado de la agencia especializada, el dato incluye a los niños impactados en la actualidad por la desnutrición y a los que pudieran estarlo en un futuro inmediato.

Cerca de 280 000 menores de edad en ese país del Cuerno de África estarían en riesgo en 2017 de perder la vida como resultado del fenómeno, lamentó.

De acuerdo con Unicef, los niños con problemas de malnutrición enfrentan un peligro nueve veces mayor de morir de enfermedades como el cólera, las diarreas agudas y el sarampión.

Durante la hambruna de 2011 en Somalia, un estimado de 260 mil personas fallecieron, más de la mitad de ellas menores de edad, recordó el Fondo.

Ante este nuevo desafío, Unicef aseguró que realiza gestiones como la creación o el apoyo a 330 centros adicionales para la nutrición, el suministro de agua a un millón de personas afectadas por la sequía y la vacunación de pequeños.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128855-trabajan-en-guatemala-mas-de-790-000-menores-de-edad>



Radio Habana Cuba